



Mowi participa en Encuentro Empresarial Gremios por Chile en Aysén

Coyhaique- como parte de su compromiso con el desarrollo regional y el fortalecimiento del trabajo colaborativo entre sectores productivos, Mowi Chile participó activamente en Encuentro Empresarial “Gremios por Chile”, realizado en la Región de Aysén. La instancia fue convocada por la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y sus seis ramas gremiales, y reunió a más de 70 empresarios y empresarias de la región.

La jornada se llevó a cabo en la sede de Inacap Coyhaique, con el objetivo de levantar propuestas y compartir visiones que contribuyan al desarrollo sostenible de la región. En representación del sector salmonicultor, Mowi fue parte de las conversaciones junto al Consejo del Salmón y SalmonChile, destacando la importancia de la industria para el desarrollo regional y resaltando el trabajo conjunto entre productores, pymes, emprendedores y organizaciones locales.

“Espacios como este son fundamentales para escuchar las distintas voces del territorio, generar alianzas y avanzar en una agenda común que impulse el crecimiento con arraigo local, sustentabilidad y valor compartido. Como Mowi, creemos firmemente en el diálogo abierto con los gremios, autoridades y comunidades locales, porque es en conjunto cómo podemos construir un mejor futuro para Aysén y para Chile” señaló el gerente de Asuntos Públicos y Sostenibilidad de Mowi Chile, Álvaro Pérez.

La actividad contó con exposiciones de la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, y el vicepresidente Daniel Mas, quienes reforzaron el rol articulador de la red Gremios por Chile en todo el país. Posteriormente, se desarrolló un panel con líderes gremiales locales, entre ellos representantes del comercio, la ganadería, la construcción, el turismo y la salmonicultura.



En ese contexto, la presidenta de la CPC, Susana Jiménez, comentó que “estamos muy contentos de estar en la Región de Aysén, vinculándonos con los líderes empresariales y gremiales del territorio. Hemos venido junto a los presidentes de las distintas ramas de la CPC con el objetivo de relevar las preocupaciones, los desafíos y, sobre todo, la

enorme potencialidad que tiene esta región para crecer y brindar mayor bienestar a sus habitantes”.

Por su parte, la directora ejecutiva del Consejo del Salmón, Loreto Seguel, añadió que “es muy valioso que estas instancias se realicen en los territorios, recogiendo directamente las visiones locales. Y me alegra especialmente que empresas socias como Mowi, junto a sus equipos, estén presentes y comprometidas. Bien por Aysén, bien por Chile y por todos los gremios que lideramos este esfuerzo por el desarrollo del país”.

Finalmente, el presidente del sindicato de trabajadores de Mowi, Abraham Abad, dijo que “para nosotros, como trabajadores de Mowi en la región de Aysén, este tipo de instancias son muy valiosas, ya que nos permiten comunicarnos, compartir y contrastar ideas con diversos actores, tanto a nivel regional como nacional, con miras a generar mejoras concretas para nuestra región”.

